



**Communiqué de presse** : En lien avec l'appel national lancé par les deux syndicats majoritaire en SPIP ,la CGTIP et le SNEPAP le 17/06/2025 ,nous appelons nos partenaires des services judiciaires (Administratifs, greffiers,magistrats,surveillants, éducateurs PJJ) et nos partenaires du secteur médico-social et de l'insertion professionnelle à venir le 17/06/2025 pour le point presse à 12h et partager un apéritif convivial suivi d'un pique-nique au jardin Henry Vinay .

Devant l'insistance qu'à ce gouvernement à vouloir mettre à mal nos conditions de travail en détournant le regard des médias sur des enjeux dit » sécuritaire » alors qu'il s'agit d'un refus d'investir dans une justice au service des citoyens et de poursuivre la dégradation du service public en général.

Pour la défense des SPIP à la suite du mouvement du 06/05 où nous nous sommes mobilisés devant la maison d'arrêt pour exposer nos revendications et faire prévaloir le vision de nos métiers auprès des médias présents et dénoncer la surpopulation pénale et carcérale corrélée à la programmation de baisse de recrutement de CPIP débuté en 2025 .

Ceci doublé du non renouvellement de nos collègues contractuels au national et localement .

L'obsession du sécuritaire qui masque un tarissement de la filière insertion probation et l'indigence des RH dans l'ensemble du ministère.

L'absence de discours sur la nécessaire réhabilitation des PPSMJ via l'accompagnement socio judiciaire .

Le déni de notre administration concernant l'échec patent et couteux du maintien du carcéral comme peine au centre de notre système pénal.

**Parce que le service public est le patrimoine de ceux qui n'en n'ont pas** et que nous portons le projet d'une société égalitariste et fraternelle, rassemblons-nous pour échanger et briser l'isolement dans lequel nos dirigeants voudraient nous laisser .

CGTIP 43 et non syndiqué(es)